

Patenhund Simba – Patenbrief Januar 2022

Heute möchten wir Ihnen berichten, wie es Ihrem Patenhund Simba geht. Fast 2 Jahre lebt



unser Simba nun schon wieder bei uns im TIERSCHUTZLIGA-Dorf. Die Zeit vergeht rasend schnell und am 25.11.2021 ist Simba 8 Jahre alt geworden. Zum Geburtstag gab es trotz Schmuddelwetter einen langen Spaziergang, extra Kuscheleinheiten und große Stücke getrocknete Hühnerbrust. Ein rundum gelungener Geburtstag. Simba liebt diese Knabbersachen, nur keine Schweineohren. Allerdings sagt Simba zu Leckerlis eh nicht nein.

Ein wenig müssen wir auf seine Ernährung ein Auge haben, die Bauchspeicheldrüse von Simba ist etwas anfällig. Als Hauptfutter darf er nur ein fettarmes Trockenfutter für Hunde mit Bauchspeicheldrüsen-Insuffizienz fressen und nur ab und zu Leckerlis bekommen. Simba ist das alles egal, so lange er die Zuwendung von seinen Bezugspersonen zu spüren bekommt und er bei den ausgedehnten Spaziergängen auch genug Zeit zum Schnüffeln bekommt.

Leider haben wir bis heute keine Interessenten für Simba finden können, irgendwie scheinen alle Besucher großen Respekt vor dem schwarzen „Felltier“ zu haben. Naja, Simba verteidigt ja auch immer brav sein Gehege, ganz in Herdenschutzhund-Manier und macht sich damit natürlich keine Freunde. Alle Hundepfleger lieben Simba, zu uns ist er immer lieb und absolut umgänglich. Selbst beim Tierarzt war er dieses Jahr absolut artig. Ganz vorsichtig stand er auf der Waage und wir sind so stolz. Simba hat endlich sein Idealgewicht von 55 kg.

Noch haben wir die Hoffnung nicht aufgegeben für unseren großen, sensiblen und vor allem ehrlichen Simba die passenden Menschen zu finden.

